



# Sheinbaum pide “cabeza fría” a Adán Augusto López y Ricardo Monreal



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, hizo un llamado a los coordinadores parlamentarios de Morena en el Congreso, Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**, para que mantengan la calma y «la cabeza fría».

Desde Palenque, Chiapas, Sheinbaum aseguró a los medios de comunicación que el conflicto se resolvería pronto, afirmando que «no tiene ningún problema». Además, expresó que, en su momento, hablaría con ellos y les deseó «feliz Navidad, próspero Año Nuevo, cabeza fría y tranquilidad».

La mandataria también abordó las denuncias de Adán Augusto López, quien acusó la existencia de contratos irregulares. Sheinbaum indicó que si el senador considera que hay irregularidades, existen instancias para denunciarlas, pero subrayó que lo que ocurre entre los miembros de Morena son «asuntos normales» y destacó la unidad dentro del movimiento de la Cuarta Transformación.

<https://ahoratabasco.com/sheinbaum-pide-cabeza-fria-a-adan-augusto-lopez-y-ricardo-monreal/>